Communiqué de presse

Toulouse le 04 mars 2010

La Mêlée Numérique prend une nouvelle dimension pour sa 14^{ème} édition

En tant que seconde région française des Technologies de l'Information et de la Communication (TIC), Midi-Pyrénées ne saurait se priver d'un salon de référence. Depuis 10 ans, La Mêlée Numérique répond à cet enjeu. Le salon ouvrira ses portes cette année pendant 2 jours, les 28 et 29 avril prochains à Diagora Labège (Toulouse) à des participants du monde entier.



2500 m² d'exposition 2800 visiteurs plus de 150 exposants 40 ateliers et conférences

Une vitrine du secteur IT de Midi-Pyrénées



Cette année, exposants, partenaires et visiteurs se verront offrir une ouverture et une visibilité à l'**international** à travers la labellisation du salon via le réseau « Entreprise Europe » et des délégations étrangères présentes comme le Royaume-Uni, la Nouvelle Zélande, l'Espagne. La veille de l'ouverture du salon, la « soirée des 6 Nations » mettra à l'honneur les pays les plus dynamiques dans le domaine des TIC et favorisera rencontres et business.

2 jours pour...accélérer votre développement !

Afin de répondre à une croissance toujours soutenue du secteur (+ 30 % dans le e-commerce par exemple), le salon s'étend cette année pour la première fois sur 2 jours. Près de 3 000 visiteurs sont attendus pour participer à des sessions plénières, tables rondes, ateliers... qui informent décideurs et professionnels sur les innovations et usages des TIC. Cinq grands débats seront organisés, avec en toile de fond la démonstration de l'excellence régionale dans le domaine, et l'émergence d'un cluster TIC.

Ces événements qui font l'événement...

La Mêlée Numérique 14.0 sera aussi l'occasion de découvrir ou redécouvrir les événements qui font l'événement :

- L'Académie de l'Innovation qui donnera une large place aux spécialistes de la recherche, de l'innovation, du financement et de la formation pour traiter ces leviers de progrès et de croissance,
- La Journée des Systèmes Embarqués : ateliers et conférences dédiés à ces outils qui nous apportent confort, productivité et sécurité, véritable savoir-faire régional avec pour la première fois des drones civils en activité durant le salon,
- Remise du 4ème Trophée du Décideur Informatique,
- 8^{ème} édition des Trophées de l'Economie Numérique remis par les Présidents du Conseil Régional et de la CRCI,
- Soirée des « 6 Nations » le 27, soirée des Régions le 28 et soirée « Gascogne Vallée » le 29 avril : des moments forts de rencontres et d'échanges avec les décideurs économiques.

Les Régions à l'honneur

La Mêlée Numérique s'ouvrira aussi à d'autres régions porteuses de projets TIC, et recevra notamment comme invitée d'honneur la Région Aquitaine et plusieurs de ses entreprises innovantes. Une soirée dédiée sera organisée le 28 avril.

Informations et inscriptions : <u>www.salon.meleenumerique.com</u>

Contact presse: Gwendoline Legrand - g.legrand@meleenumerique.com - 06 88 87 17 11